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Статья посвящена рассмотрению проблем, возникающих в философии и теории права в про-
цессе осмысления сущности современного права. Обосновывается, что в философии права вопрос 
о сущности права фактически подменяется проблемой правопонимания, а сущностные черты со-
временного права скорее интуитивно схватываются, чем осмысливаются. В теории права, несмотря 
на возникновение ряда проблем методологического плана, вопрос о сущности современного пра-
ва принципиально может быть решен. Исследователь способен получить важные дополнительные 
знания о действующем праве в его обусловленности факторами той социокультурной среды, в ко-
торой оно воспроизводится и функционирует. 
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The article is devoted to the problems arising in the philosophy and theory of law in the process of
understanding the essence of modern law. It is proved that in the philosophy of law, the question of the 
essence of law is actually replaced by the problem of legal understanding, and the essence of modern law 
is intuitively grasped rather than comprehended. In the theory of law, despite the emergence of a number 
of methodological problems, the question of the essence of modern law can be solved in principle. 
The researcher is able to gain important additional knowledge about the current law in its conditionality 
by the factors of the socio-cultural environment in which it is reproduced and functions. 
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